

Résolu: En conséquence.

55.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder un contrat pour l'agrandissement du marché Saint Jacques.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. POISSANT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

56.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme de \$400 pour réparer certaines habitations dans la rue Saint Antoine.

Délibération remise à la demande de M. l'éch. Giroux.

57.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer certains comptes se montant à \$499.73.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et que la Commission Spéciale nommée le 20 mai 1912, pour s'enquérir de certains comptes soit autorisée à s'enquérir desdits comptes, dont on recommande le paiement dans ledit rapport.

58.—Du Bureau des Commissaires, concernant l'impression des règlements concernant l'hygiène dans différentes langues.

59.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" moustiquaires dans les marchés publics.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que copies en soient transmises à M. l'éch. Blumenthal.

60.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de remettre une somme de \$160.99 à M. Ludger Gravel.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

61.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder le contrat pour le déplacement du monument de la Reine Victoria.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. FRASER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(M. l'éch. Martin dissident).

62.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$1,300 "re" inspection du lait.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Létourneau.

63.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder le contrat pour la construction d'un égout dans la rue Saint Mathieu.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(M. l'éch. Martin dissident).

64.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme additionnelle de \$500 pour la construction d'un trottoir sur l'avenue Papineau.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

65.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter une somme \$34,000 pour acheter une certaine propriété dans la rue Notre-Dame.

Délibération remise, à la demande de M. l'échevin Giroux.

66.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger un contrat pour le pavage de la rue Drummond.

Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger un contrat pour le pavage de la rue MacGregor.

Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger un contrat pour le pavage de la rue Cadieux.

Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger un contrat pour le pavage de la rue St-Urbain.

Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger un contrat pour le pavage de la rue Peel.

Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger un contrat pour le pavage de la rue St-Dominique.

M. l'éch. EMARD, appuyée par M. l'éch. BOYD,

Propose: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

Resolved: Accordingly.

55.—From Board of Commissioners, to award contract for the extension of St. James Market.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. POISSANT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

56.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$400 to repair certain dwellings on St. Antoine St.

Consideration deferred, at the request of Ald. Giroux.

57.—From Board of Commissioners, to pay certain accounts amounting to \$499.73.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted, and that the Special Committee appointed on the 20th May 1912 to inquire into and report upon certain accounts be authorized to investigate said accounts, the payment of which is recommended in said report.

58.—From Board of Commissioners, anent printing of health by-laws in different languages.

59.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" screens in public market.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and that copies thereof be transmitted to Ald. Blumenthal.

60.—From Board of Commissioners, to refund a sum of \$160.99 to Mr. Ludger Gravel.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

61.—From Board of Commissioners, to award contract for the removal of Queen Victoria Monument.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. FRASER, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Martin dissenting).

62.—From Board of Commissioners, to vote \$1,300 "re" milk inspection.

Consideration deferred, at the request of Ald. Létourneau.

63.—From Board of Commissioners, to award contract for the construction of a sewer in St. Matthew St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Martin dissenting).

64.—From Board of Commissioners, to vote an additional sum of \$500 to construct sidewalk on Papineau Avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

65.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$34,000 to purchase certain property on Notre Dame St.

Consideration deferred, at the request of Ald. Giroux.

66.—From Board of Commissioners, to award contract for the paving of Drummond St.

From Board of Commissioners, to award contract for the paving of MacGregor St.

From Board of Commissioners, to award contract for the paving of Cadieux St.

From Board of Commissioners, to award contract for the paving of St. Urbain St.

From Board of Commissioners, to award contract for the paving of Peel St.

From Board of Commissioners, to award contract for the paving of St. Dominique St.

Ald. EMARD moved, seconded by Ald. BOYD,

That said reports be received and adopted.